

Dosen FKIP Unimal Gelar Pengabdian Pengelolaan limbah Organik



Dosen FKIP Unimal Gelar Pengabdian Pengelolaan limbah Organik

UNIMALNEWS | Reuleut - Dosen Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Malikussaleh menggelar kegiatan pengabdian kepada masyarakat dengan tema "Integrasi Gaya Hidup Berkelanjutan dalam Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5): Pendampingan Pemanfaatan Limbah Organik.". Kegiatan ini berlangsung di Aula SMA Negeri 3 Lhokseumawe. Senin, 2 Oktober 2024

Ketua Pelaksana kegiatan Henni Fitriani M.Pd menyampaikan pentingnya edukasi kepada siswa mengenai pemanfaatan limbah organik di lingkungan sekolah dan rumah. Siswa SMAN 3 Lhokseumawe diajarkan bagaimana mengolah sampah organik menjadi eco enzyme melalui metode yang sederhana dan ramah lingkungan. Selain itu, mereka juga diperkenalkan dengan konsep gaya hidup berkelanjutan yang menekankan pentingnya mengurangi sampah dan menjaga keseimbangan ekosistem.

“Integrasi gaya hidup berkelanjutan sangat penting untuk diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari. Melalui Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5), kita ingin membantu siswa memahami bahwa pemanfaatan limbah organik bukan hanya menjaga lingkungan, tetapi juga bagian dari tanggung jawab sebagai warga negara yang baik,” ujar Henni

Lebih lanjut Henni menyampaikan kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran siswa tentang pengelolaan limbah organik serta penerapan gaya hidup berkelanjutan sebagai bagian dari penguatan karakter dalam kurikulum Merdeka.

“Selain sesi penyuluhan, acara ini juga mencakup praktik langsung pembuatan kompos dari limbah organik seperti sisa makanan dan dedaunan. Para siswa sangat antusias dalam mengikuti setiap tahapan, mulai dari pengumpulan bahan organik hingga proses pembuatan eco enzyme yang dapat digunakan sebagai pupuk alami” tutupnya.

Sementara itu Kepala SMAN 3 Lhokseumawe, Ardani S.Pd. menyambut baik kegiatan ini dan berharap bahwa siswa dapat menerapkan ilmu yang mereka peroleh di lingkungan sekolah maupun di rumah. "Kegiatan seperti ini sangat relevan dengan visi sekolah kami dalam membentuk siswa yang peduli terhadap lingkungan. Kami sangat berterima kasih kepada Universitas Malikussaleh yang telah memilih sekolah kami sebagai mitra dalam program pengabdian masyarakat ini," pintanya.

Program ini merupakan bagian dari komitmen FKIP Universitas Malikussaleh untuk berkontribusi dalam pembangunan masyarakat melalui pendidikan yang tidak hanya berfokus pada aspek akademis, tetapi juga pengembangan karakter dan kepedulian terhadap lingkungan. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi langkah awal dalam menciptakan kesadaran kolektif di kalangan generasi muda akan pentingnya menjaga kelestarian lingkungan melalui tindakan nyata dalam kehidupan sehari-hari.[rky]

Tanggal: 02 October 2024

Post by: [Rizki](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [FKIP Unimal](#),